



ceux installés au monastère depuis son ouverture en 1988: “Où allons-nous reloger 200 personnes qui sont arrivées ici il y a 35 ans? Qui ont prié ici, célébré, nettoyé, restauré, recréé la sacristie et pris soin des reliques.”

Le métropolite Paul a déclaré que l’expulsion des moines de la laure des Grottes de Kiev représentait une violation flagrante de tous les droits et de toutes les lois, pouvant avoir de tristes conséquences dans la société.

“Aujourd’hui, on observe des remous d’indignation dans la société (...) Cela peut très mal finir. Il y a plusieurs personnes qui ne veulent laisser vivre en paix ni les fidèles, ni la laure: confiscation d’églises, atteintes à la tranquillité et déstabilisation de l’ordre et de la discipline dans d’autres monastères... Les gens sont choqués” a-t-il déclaré.

Suivant le hiérarque, il n’existe aucun fondement à l’expulsion des moines. Cette situation, dont le ministère ukrainien de la Culture porte la responsabilité, ne fera aucun bien au pays, remarque Mgr Paul, qui souligne que les autorités attisent consciemment la haine contre une très grande partie de la population.

‘On persécute l’Église canonique. Personne ne touche à “l’église d’Ukraine”, personne ne touche aux catholiques, aux uniates, aux représentants des différents courants protestants, mais la majorité des fidèles a été déclarée ennemie du pays parce que quelques milliers de personnes en ont décidé ainsi”, constate le hiérarque.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90174/>